



Menzingen

Vom Fussmass – Harmonikale Bauweise des Lassalle-Hauses



Das denkmalgeschützte Lassalle-Haus ist geprägt durch das Konzept der harmonikalen Bauweise und wird aktuell totalsaniert. Erleben Sie, wie die von Architekt André M. Studer auf der Länge eines Fusses basierende Architektursprache bei der Totalsanierung erhalten wird und welche technischen Herausforderungen sich dabei für die Bauherrin stellen.

Samstag 12.9.

13.30, 14.30 und 15.30 Uhr (Dauer ca. 50 Min)

Wo: Lassalle-Haus Bad Schönbrunn,
Treffpunkt bei der Bushaltestelle

ÖV: Bus 2 ab Bahnhof Zug bis Haltestelle
«Bad Schönbrunn, Edlibach»

Was: Führung durch Thomas Ingold, Amt für
Denkmalpflege und Archäologie Kanton Zug,
und Markus Mettler, Bauherrenvertreter

Organisation: Amt für Denkmalpflege
und Archäologie und Lassalle-Haus Bad
Schönbrunn

www.lassalle-haus.org